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transport L'enquête publique pour la ligne du Médoc s'est ouverte cette semaine 

Sept kilomètres de ligne de tramway seront construits sur l'emprise ferroviaire existante entre 
Blanquefort et le secteur Ravezies, si l'enquête publique, engagée cette semaine par la CUB, s'avère 
concluante. Le tramway de cette nouvelle ligne, similaire à celui qui circule déjà, serait mis en service 
en 2014, en voie unique. Les travaux pourraient commencer dès 2012, Une bonne nouvelle pour la 
zone Nord-Ouest de l'agglomération qui reste pour l'instant à l'écart du réseau de transports public. 

Relier Blanquefort aux Quinconces en 25 minutes 
Sur cette portion peu urbanisée, le tramway pourra atteindre jusqu'à 30 km/h, contre 19 km/h sur les 
lignes existantes. Ainsi, les deux communes de Bruges et de Blanquefort ne seront respectivement 
plus qu'à 20 et 25 minutes de la place des Quinconces de Bordeaux. Environ 3 500 passagers par 
jour sont attendus sur ce nouveau parcours : « C'est un vrai projet d'intérêt général », estime Gérard 
Chausset, vice-président de la CUB chargé des transports de demain. Une nouvelle station de 
tramway appelée Cracovie va être construite à mi-chemin entre l'arrêt Ravezies et le terminus des 
Aubiers. C'est à partir de cet arrêt que la ligne, en suivant le parcours SNCF, remontera jusqu'à la 
gare de Blanquefort. En tout, six stations jalonneront la ligne. « L'idée du projet est née de la volonté 
de mieux utiliser les rails existants », explique Gérard Chausset. Un choix qui a permis de diviser le 
prix de la ligne par deux, si on le compare à la construction d'une ligne de tramway en centre-ville. Le 
coût global du projet est de 80 millions d'euros, dont 11,7 seront supportés par l'Etat. Le tarif pour les 
usagers sera le même que sur l'ensemble du réseau TBC. 

Une ligne évolutive 
A plus long terme, la CUB envisage soit que le tram-trainreste complémentaire à l'offre actuelle de 
TER, soit de le prolonger et de le substituer aux TER périurbains. L'agglomération se réserve aussi la 
possibilité de créer une liaison entre la voie ferrée de ceinture et le pont Bacalan-Bastide. 
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